## Рекомендации по вышивке украшений Ландыши FSL.

Recommendations for embroidery of the FSL Lily of the valley flower.

Дизайн цветка создан в технике FSL (отдельно стоящее кружево).

Для вышивки используйте плотный водорастворимый стабилизатор ( если ваш стабилизатор не достаточно плотный, используйте два или более слоев). Плотность водорастворимого стабилизатора должна быть не менее 50-60гр/кв.м.

Стабилизатор должен быть плотно запялен в пяльцах, не иметь волн и складок и быть неподвижным при вышивке.

Используйте нижнюю нить того же цвета, что и верхняя.

The flower design is created using FSL (free-standing lace) technique. Use a thick water-soluble stabilizer for embroidery (if your stabilizer is not thick enough, use two or more layers). The density of the water-soluble stabilizer must be at least 50-60g / m2

The stabilizer should be tightly hooped in the hoop, free from waves and creases, and should be motionless when embroidering.

Use the bobbin thread in the same color as the upper thread

- 1. Вышейте все части дизайна на водорастворимом стабилизаторе.
- 1. Embroider all parts of the design on water soluble stabilizer.



- 2. Вынимаем вышивку из пяльцев, обрезаем излишки стабилизатора, вымываем стабилизатор.
- 2.Take out the embroidery from the hoop, cut off the excess stabilizer, wash the stabilizer.





- 3. Пока листья мокрые им легко можно придать желаемую форму и натуральные изгибы, загните края листьев так, как показано на фото
- 4. Цветы ландыша согните и зафиксируйте так, как показано на фото, для того чтобы они высохли в таком виде.
- 3. While the leaves are wet, they can easily be given the desired shape and natural curves, bend the edges of the leaves as shown in the photo
- 4.Bend and fix the lily of the valley flowers as shown in the photo so that they dry in this form.





## 5.Высушите детали броши

## 5. Dry the details of the brooch

6.Серединки цветов можно украсить бисером или бусинами, пришив их в центр каждого цветка бесцветной нитью. Так же по вашему вкусу вы можете украсить листья, расшив их бисером и пайетками.

6. The centers of flowers can be decorated with beads by sewing them into the center of each flower with a colorless thread. You can also decorate the leaves according to your taste by embroidering them with beads and sequins.



7.После этого пришейте бесцветной нитью стебель цветов к листу и сшейте маленький и большой лист. Места пришивания указаны на фото.

7. After that, sew a flower stem to the leaf with a colorless thread and sew a small and a large leaf. Sewing plases are shown in the photo.





- 8. С обратной стороны клеем-пистолетом приклейте замок для броши
- 8. Glue the brooch lock on the reverse side with a glue gun



Наслаждайтесь прекрасным аксессуаром!

Enjoy this wonderful accessory!





Серьги Ландыши вышиваются и изготавливаются по тому же принципу, что и брошь: после вышивки, вымывания стабилизатора и сушки, цветок пришивается к листу, как показано на фото. И затем толстой иглой аккуратно раздвигая нити, создаем отверстие, через которое можно вставить коннектор для бижутерии.

Lily of the valley earrings are embroidered and made according to the same principle as a brooch: after embroidery, washing out the stabilizer and drying, the flower is sewn to the leaf, as shown in the photo. And then with a thick needle, gently pushing the threads apart, we create a hole through which you can insert a connector for jewelry.





























